

Califican a Afganistán como el segundo país más peligroso



Kabul, 2 nov (RHC) Miembros del Comité de Seguridad de Periodistas Afganos (AJSC) informaron que Afganistán es el segundo país más peligroso para los profesionales de la prensa, con 10 asesinatos en lo que va de año.

Sediqullah Tawhidi, presidente del AJSC, dijo durante un evento para conmemorar el Día Internacional para Acabar con la Impunidad por Crímenes contra Periodistas en Kabul, que alrededor de mil profesionales fueron asesinados en todo el mundo, y ue el primer lugar por peligrosidad lo ocupa Siria.

Tawhidi aseguró que alrededor de mil periodistas a nivel mundial fueron víctimas de casos de violencia en lo que va de 2017.

Por otra parte, la Misión de Asistencia de las Naciones Unidas en Afganistán (Unama) y la Unión Europea (UE) expresaron su preocupación por el aumento de incidentes violentos contra la prensa en Kabul, labor muy difícil principalmente para las mujeres.



Radio Habana Cuba